



<b>Nom</b>	Kassab
<b>Prénom</b>	Benjamin
<b>Profession</b>	Dirigeant d'un cabinet de recrutement
<b>Age</b>	47 ans
<b>Brève biographie</b>	Franco-britannique né à Marseille, j'ai habité et travaillé dans plusieurs pays avant de m'installer à Gland en 2008. En couple et père de deux enfants. De formation commerciale et managériale, j'ai créé mon cabinet de recrutement en 2009. Passionné de golf et de géopolitique, je suis également un épicurien qui aime les produits du terroir local.
<b>Les raisons de mon engagement</b>	J'aimerais apporter ma contribution à la communauté locale pour améliorer la vie des Glandois et des Glandoises.
<b>Quel point du programme GdG mettre en priorité</b>	Pour améliorer la vie de la commune, je souhaite du pragmatisme au moment de faire des choix et conserver des idées sans a priori politique.